

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat ditarik dari hasil analisis atau pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya adalah sebagai berikut:

1. Tema-tema berita pada program berita Liputan 6 Pagi SCTV Daerah Jawa Timur Periode April 2019 antara lain pembunuhan, penipuan, penganiayaan, tindak asusila dan kesopanan, kasus narkoba, perampasan atau perampokan, dan pencurian. Tema berita kriminal yang banyak muncul atau dominan dari 34 sampel berita yang digunakan selama bulan April 2019 adalah tema kasus narkoba dengan total persentase sebesar 30%. Kasus narkoba yang menjadi berita antara lain kasus penyalahgunaan narkoba dan penggerebekan serta penangkapan bandar dan pengedar. Tema berita yang tidak dominan dari 34 sampel berita yang digunakan adalah tema penganiayaan, di mana tema ini hanya ditemukan dengan hasil persentase sebesar 4% saja.
2. Indikator yang digunakan pada tingkat keakurasian berita kriminal antara lain kelengkapan berita, penyantunan narasumber, penulisan tanggal dan lokasi, konsistensi judul dan isi, kesalahan eja (*misspelling*), dan ketepatan dalam pemberian penekanan. Masing-masing indikator memiliki persentase yang tinggi dan menunjukkan kategori sangat kuat. Nilai rata-rata dari ketiga juri pada indikator kelengkapan berita adalah 100%. Indikator penyantunan narasumber memiliki nilai rata-rata 87%. Indikator penulisan tanggal dan lokasi memiliki rata-rata 100%. Nilai rata-rata dari tiga juri untuk masing-masing indikator konsistensi judul dan isi, kesalahan eja, dan ketepatan dalam pemberian penekanan adalah 97%, 98%, dan 100%. Rata-rata nilai dari setiap indikator dihitung dan menghasilkan angka 85%. Angka 85% menurut skala Likert yang

dipaparkan pada babsebelumnya dapat dikategorikan pada kategori nilai sangat kuat. Hal ini dapat disimpulkan bahwa berita-berita kriminal pada program berita Liputan 6 SCTV Darah Jawa Timur memiliki tingkat keakurasian berita yang sangat kuat.

## **B. Saran**

Saran-saran yang dapat diberikan antara lain:

1. Bagi redaksi Liputan 6 Daerah Jawa Timur hendaknya lebih memperhatikan kembali ejaan-ejaan saat melakukan proses *dubbing* berita, karena pada beberapa sampel yang digunakan pada penelitian ini terdapat kesalahan ucap yang ditakutkan dapat membingungkan penonton, karena tidak sesuai dengan penulisan judul yang tampak di layar televisi penonton.
2. Bagi masyarakat atau penonton program berita Liputan 6 Pagi Jawa Timur agar lebih selektif dan tidak menjadikan tayangan-tayangan berita kriminal sebagai sumber ide untuk melakukan tindak kejahatan. Penonton hendaknya menjadikan tayangan berita kriminal sebagai pengingat jika melakukan tindak kejahatan akan berdampak baik pada diri sendiri maupun orang-orang terdekat.
3. Bagi mahasiswa Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, IAIN Tulungagung, terutama mahasiswa jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam yang ingin melakukan penelitian sejenis dengan penelitian ini agar dapat melakukan penelitian di media-media lain, dan dapat melakukan eksplorasi dengan menggunakan tema-tema yang lain.